

Dein Jahresfeedback
war:

"Nicht gemeckert ist
genug gelobt"?

Obwohl du
dir dieses Jahr
den Hintern
aufgerissen hast?

Obwohl du
mehr gemacht hast,
als nötig?

Und am Ende
hörst du genau
dasselbe wie die,
denen alles egal ist.

Nämlich:
Gar nichts.

Und ehrlich:
Das tut weh.

Richtig weh.

Wir fühlen das.
Ein bisschen zu sehr.

Wenn du das
auch fühlst,
dann wollen wir
dir etwas sagen:

Du bist nicht
das Problem.

Und weil es dir sonst
niemand sagt:

Es ist nicht egal,
was du leistest.

Auch wenn es sich
manchmal so anfühlt.

Danke,
dass du dich
reinhängst.

Danke,
dass du nicht aufgibst.